



**全力笑顔！！ ～令和6年度運動会～**

9月28日（土）に「明るく やりきる 全力笑顔！！」のスローガンのもと、白峰小学校と白峰保育園の運動会が盛大に行われました。

運動会では、どの児童も全力笑顔でご家族や地域の皆様に感動と笑顔をお届けしようと、開会前にも関わらず大きな声で応援練習をする等、朝から気合い十分でした。それもそのはず！子どもたちは、9月に入ってすぐに運動会の練習を始め、どんなに暑い中でも全力で練習に取り組み、運動会の成功を願って一生懸命努力していたからです。もちろん、これまでの様々な学校行事等と同様に、常に6年生が中心となり4年生がそれを見習い、全校をよい方向に導いていました。そして、下級生たちも高学年のよい姿をしっかりと自分に反映させ、立派に行動していました。白峰小学校の素晴らしい伝統です。これからも大事に受け継いでいってほしいと願っています。また、保育園との合同開催のおかげで、低学年の子どもたちが保育園の子どもたちに教えたり励ましたりする等「誰かの役に立つ」という貴重な経験ができました。有難かったです。



頼もしい高学年！

さて、運動会では、全員がたくさんの種目に出場し、3～6年生は、用具係を任される等、最後まで大活躍でした。しかも、全員がスローガン「明るく やりきる 全力笑顔！！」でした。キビキビした動きは、見ていて清々しいほどでした。暑い中、最後まで頑張った白峰小学校と白峰保育園の素敵な子どもたちに大きな拍手を送ります！



キビキビとしたラジオ体操

今回の運動会でも、保護者の皆様の学校への大きな協力や温かな支援の体制を改めて痛感いたしました。本当に有難く、職員一同感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

また、ご来賓の皆様、地域の皆様からも子どもたちに温かな声援をたくさんいただきました。感謝申し上げます。地域の学校として、これからも皆様に元気をお届けできるよう頑張っていきたいと思います。今後ともよろしく願いいたします。

保育園の子どもたち。みんな頑張っています！



速い！全力疾走！！

保育園のみなさん、たくさんの幸せ気分をありがとう！！

係の仕事も全力笑顔！！



みんな、キレッキレ！  
「マツケンパンパン」と  
「いそぶし」どちらも最高～！！



「ほいほい！かわい  
くなくてごめん！」  
ダンス&玉入れ！



「めざせ！オリンピック」頑張った全員が金メダリスト



親子リレーは今年も大盛り上がり！！  
「安心して下さい！GUTs つないでますよ！」へのご協  
力、ありがとうございました。  
皆さんの笑顔、「最高で～す！」来年もお願いいたします。



閉会式。最後の最後までピシッとよい姿勢です。お見事！

### 今年もお蚕様がやってきた

9月20日に白峰保育園から譲り受け、今年もお蚕様（今年は秋蚕）が白峰小学校にやってきました。子どもたちはお蚕様を見つけるなり「お蚕様来たね」「まだ小さい」と大喜びして観察し始めました。初めは2～3cmほどだったお蚕様も今では6～7cmほどに成長し、毎日「大きくなったね」「でっかいウンチ！」とその変化を楽しんでいます。

「牛首紬」の歴史は長く、平安時代末期から現在まで、ここ白峰で大切に受け継がれてきた伝統ある織物です。その織物を支えている「お蚕様」を慈しみ大事に思う気持ちが、牛首紬をはじめとした白峰の様々な伝統を誇りに思う気持ちや守っていこうとする気持ちにつながっていくのだと思います。今後ますます、ふるさと白峰を愛する気持ちが育まれていきますように…。